
Ketua  DPRD  Sulbar  Berharap,
Pembangunan  Gedung  DPRD
Sulbar Selesai Sesuai Target
Kontrak.
MAMUJU,  Terbitsulbar.com  –  Progres  pembangunan  kantor  DPRD
Sulbar  yang  terdampak  gempa  bumi,  dinilai  baru  sekira  10
persen sampai pekan kemarin.

Olehnya itu, ketua DPRD Sulbar Sitti Suraidah Suhardi berharap
pembangunan gedung dewan bisa tuntas secepatnya.

Politisi Fraksi Demokrat itu berharap agar PT Brantas Abipraya
dapat  mengerjakan  sesuai  target  dan  kontrak  yang  telah
disepakati yakni Juni tahun 2024. Hal tersebut disampaikan
ketua DPRD Sulbar usai meninjau progres pembangunan gedung
DPRD Sulbar.

“Kita berharap bisa lebih cepat dari waktu yang ditentukan,”
harapnya

Suraidah  menuturkan  bahwa  ada  perbedaan  gedung  yang  lama
dengan yang baru dibangun saat ini.

”Kalau dulu tidak ramah difabel, sekarang didesain menjadi
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ramah difabel. Itu sebagai masukan kita,” tutur Suraidah.

Ia juga mengatakan bahwa kendala utama yang dihadapi dalam
pembangunan gedung dewan saat ini adalah pengiriman barang.

”karena memang di Sulbar khususnya di Kabupaten Mamuju belum
memiliki pelabuhan yang memang peruntukannya untuk pengiriman
barang.” urainya

”Adapun anggarannya itu dari Balai PUPR pusat, sekitar 100
miliar lebih kalau saya tidak salah,” tutup Suraidah. (ADV)


